

Jeep steuert auf den Achtzigsten zu

1941 wurde mit dem ersten in Serie produzierten 4x4-Fahrzeug, dem Willys MB, der Grundstein für eine Automobilllegende gelegt: Jeep. Der runde Geburtstag soll im kommenden Jahr mit einer Reihe von 80th-Anniversary-Modellen gefeiert werden. Sie werden unter anderem spezielle Editionsplaketten erhalten, die die Silhouette des Ur-Jeeps wiedergeben. Dazu kommt eine besonders umfangreiche Ausstattung mit weiteren exklusiven Details, etwa speziellen Rad-Designs und Sitzbezügen.

In den USA bekommen Käufer eines Editionsmodells außerdem zusätzlichen Kundenservice geboten. Während die Fahrzeuge auf dem Heimatmarkt noch in diesem Quartal auf den Markt kommen, ist Europa etwas später dran. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Jeep Wrangler 80th Anniversary.

Foto: Auto-Medienportal.Net/FCA



Jeep Wrangler 80th Anniversary.

Foto: Auto-Medienportal.Net/FCA